

El metro avanza por el campus de Fuentenueva

A.C.Parras / Granada

El avance de las **obras del metro de Granada** ha permitido la **reapertura del tramo de la calle Adolfo Rancaño** que discurre entre el límite con la estación de Adif y el Edificio Politécnico de la Universidad de Granada (UGR), que alberga los estudios de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y Arquitectura Técnica, en el **Campus Universitario de Fuentenueva**.

Se trata de un viario de **180 metros lineales de trazado**, y las actuaciones han abarcado la ejecución de la plataforma, la **renovación completa de viales** y de servicios urbanos y específicos de la UGR, entre los que se encuentran el abastecimiento, el saneamiento, la vigilancia o las telecomunicaciones.

La zona de mejoras también ha afectado al cruce de la calle Adolfo Rancaño con los **«paseillos universitarios»**, espacio que también se ha liberado para su **uso público**, junto con el acerado de acceso al Edificio Politécnico. El metro llegará hasta Fuentenueva y el Edificio Politécnico, donde habrá una **parada denominada «Universidad»**, según datos aportados por el Ejecutivo andaluz.

Una vez concluidas las obras de la plataforma e integración urbana en la calle Adolfo Rancaño, éstas se centrarán en la ejecución de la parada ubicada frente al Edificio Politécnico, así como de **integración urbana** y construcción de la plataforma en la zona de la rampa que conecta con el **túnel del Camino de Ronda**.